

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

am vergangenen Samstag, den 03.08.2024, haben wir unsere Mitgliederversammlung einschließlich der turnusmäßigen Neuwahlen unseres Vorstandes durchgeführt. Für Eure Stimmen und dem damit verbundenen Vertrauen möchte ich mich noch einmal bei Euch recht herzlich bedanken.

Für alle die mich nicht kennen: mein Name ich Gerald Wagner. Ich bin 56 Jahre alt und seit dem 01.01.2016 Mitglied im Verein. Ich war ungefähr 6 Jahre als 2. Vorsitzender tätig.

Da es am Samstag leider ein bisschen kurz kam, möchte ich mich auf diesem Weg bei einer Reihe von Mitgliedern bedanken, mit denen ich schon lange im Vorstand und darüber hinaus zusammengearbeitet habe.

Es wird für mich nicht einfach werden in die Fußstapfen zu treten, die Manfred in den letzten 12 Jahren hinterlassen hat. Er hat in seiner Amtszeit sehr viel bewegt und den Verein immer weiter nach vorn entwickelt. Es ist für viele Mitglieder nicht sichtbar, wie viel Zeit und Gespräche notwendig sind, um einen so großen Verein, wie wir einer sind, zusammenzuhalten und durch die bewegte Zeit zu führen. Dafür möchte ich mich bei ihm besonders bedanken.

Ich bin sehr froh, dass er uns durch unsere einstimmige Wahl am Samstag als Ehrenvorsitzender erhalten bleibt und uns weiterhin mit Rat und Tat unterstützt.

Danke Manfred!

Bedanken möchte ich mich auch bei unserem Sportleiter Wolfgang (Otto), der eine Menge Freizeit im Verein verbringt und sich um die Teilnahme der Vereinsmitglieder an den Meisterschaften kümmert, diese oft auch zum Austragungsort begleitet und sich immer diebisch freut, wenn der SV Wolmirstedt auf einer der Treppchen gelandet ist.

Danke Wolfgang!

Dasselbe gilt auch für unseren Jugendsportleiter Uli. Auch er hat in der Vergangenheit unsere jungen Schützen mit seinem privaten Fahrzeug viele Stunden durch Sachsen-Anhalt und darüber hinaus zu den Wettkämpfen chauffiert. Die erzielten Platzierungen gaben ihm recht und sind für einen Trainer der maximale Lohn seiner Arbeit.

Danke Uli!

Ein besonderer Dank gilt Sabine unserer Schatzmeisterin. Es gibt Posten in Vereinen, die schwer zu besetzen sind und wenn sie besetzt sind, werden die gewählten Personen ihrer Aufgabe nicht immer gerecht. Dies trifft bei Sabine **nicht** zu! Sie nahm diese Aufgabe und die Verantwortung in einer Situation an, wo sich wirklich niemand für diese zeitintensive Tätigkeit fand. Wir können so froh sein, sie zu haben! Sie arbeitet sehr genau und zuverlässig. Ihre Kasse stimmt!

Ich glaube fest daran, wenn man Sabine nachts weckt, kann sie einem sofort den aktuellen Kassen- bzw. Kontostand nennen 😊. Auch sie verbringt viel Zeit im Schützenhaus und übernimmt oftmals die Versorgung in der Küche, obwohl sie selbst noch in den Schießstand muss.

Danke Sabine!

Auch möchte ich mich bei unserem Schirrmeister Ralf bedanken, der mit seiner ganz eigenen Art, die Herzen der Mitglieder erobert hat. Wie bei den schon Erwähnten, verbringt auch er einen großen Teil seiner Freizeit im Verein. Ob es die Planung von Arbeitseinsätzen ist oder er einfach ganz allein Rasen mäht, wenn es klemmt, dann ist er ran.

Danke dir!

Unser Vorstandsmitglied (ohne Geschäftsbereich) Sigi, ist mir besonders ans Herz gewachsen 😊. Ich freue mich darüber, dass er wieder mit dabei ist. Seine Sicht auf die Dinge, sein Wissensschatz, Erfahrungen und Tipps sind unbezahlbar.

Danke Sigi!

Brigitte, unsere nun ehemalige Damenleiterin, bekommt ein riesengroßes Dankeschön von mir. Außer der Betreuung unserer Damen, hat sie viele Stunden bei den unterschiedlichsten Veranstaltungen mitgeholfen. Oft hat sie im Hintergrund gewirbelt und alle anfallenden Arbeiten selbstständig erledigt. Ob es bei den Vorbereitungen oder während einer Veranstaltung war, zum Schluss war auf einmal alles wieder aufgeräumt. Ich hoffe, du bleibst uns noch lange erhalten. Dankeschön Brigitte!

So, nun zu unserer ehemaligen Schriftführerin Steffi, die leider den Vorstand verlassen hat. Um ihr Engagement für den Verein aufzuzählen, bräuchte ich Stunden und eine Menge an Seiten. Sie hinterlässt eine echte Lücke! Denn über die Tätigkeit als Schriftführerin hinaus, hat sie auch die Mails unseres Vereins beantwortet, sich um die Umstellung der neu eingeführten Mitgliederverwaltung (ZMI) gekümmert, den einen oder anderen Antrag, diverse Schreiben und Einladungen verfasst, Artikel für die Volksstimme geschrieben, Daten, Fakten und auch Bilder für unsere Internetseite zusammengefasst und übermittelt. Kurz gesagt, sie war immer zur Stelle! Danke Steffi, du bist jederzeit im Vorstand willkommen!

Ein großes Dankeschön möchte ich auch unseren drei Kassenprüfern Elke, Danny und Andreas sagen. Eure Hinweise und Nachfragen sind wichtig. Ich bin froh, Euch auch in dieser Wahlperiode an unserer Seite zu haben.

Recht herzlich begrüßen möchte ich nun unseren neuen 2. Vorsitzenden Dirk Stops, unsere neue Schriftführerin Heidi Rust und Nadine Falkenberg als neue Damenleiterin. Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit!

Auch gilt mein Dank allen Mitgliedern, die uns in den vergangenen Jahren unterstützt haben, sei es durch ihre Übungsleitertätigkeit, Sponsoring, durch zur Verfügung stellen privater Werkzeuge oder unserer Sportart) oder an Schützenumzügen befreundeter Vereine.

Last but Not least möchte ich all denen danken, die Stunden in der Küche verbringen, um bei Wettbewerben und anderen Veranstaltungen unsere Mitglieder und Gäste kulinarisch zu verwöhnen.

Zum Schluss habe ich auch eine Bitte an Euch. Kommt bitte auf uns zu, wenn der Schuh drückt! Wir sind ein großer Verein mit knapp 180 Mitgliedern. Das da nicht immer alles glatt läuft, ist wohl normal. Trotzdem ist es mir ein Anliegen, Unstimmigkeiten anzusprechen und zu versuchen, sie aus dem Weg zu räumen.

Für die Zukunft wünsche ich uns allen eine Menge Humor, viel Gelassenheit und Zusammenhalt in unserem Verein. Ich hoffe auf viele gemeinsame friedliche Jahre und freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

Wer am Samstag nicht dabei war: Auf unserer Internetseite ([www.sv-wolmirstedt.de](http://www.sv-wolmirstedt.de)) sind Fotos vom neuen Königshaus und Vorstand eingestellt. Ich erinnere auch daran, den unter Termine eingestellten Vereinskalendar zu nutzen, um Wettbewerbe etc. auf einen Blick einzusehen.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Wagner  
Euer 1. Vorsitzender

